

publicidad

HISTÓRICO

democracia

"The Economist"

...

Chile es el tercer país más democrático de Latinoamérica y Noruega encabeza ranking



Chile es el tercer país más democrático de América y 25° a nivel mundial

En la región, solo es superado por Costa Rica y Uruguay, y está por sobre Estados Unidos y Brasil, que registraron fuertes retrocesos, según arroja el último informe del instituto sueco V-Dem.

Cooperativa.cl

Informe global: Chile, tercer país más democrático de América y vigésimo quinto del mundo

El documento concluye que los niveles de democracia mundial han retrocedido tres décadas. Informe global: Chile, tercer país más democrático



/ EFE

278

EL COMENTARISTA OPINA

Recuperar la noche

Patricio Rojo

¿Cómo puedo ser parte del Comentarista Opina?

FRASE DEL MOMENTO

"Lo que hace falta en este país, es que de una vez por todas, todos los sectores condenen la violencia y la condenen en forma categórica y no con medias tintas. No voy a decir qué sectores, todo

¿Es cierto que Chile es uno de los países más democráticos de América?

INTENTEMOS EXPLICARLO...

Como todos los años, el **Instituto V-Dem de la Universidad** de Gotemburgo, publicó su reporte sobre democracia en el mundo.

Este busca medir la **calidad de la democracia** a nivel internacional

V-Dem
INSTITUTE



Autocratization Turns Viral

DEMOCRACY REPORT 2021



*El reporte entrega un puntaje a cada país a partir de **5***

componentes:

libertades, igualitarismo, participación, deliberación y prácticas electorales.

*En su última versión, Chile obtuvo 0,76 puntos (al igual que Lituania, Austria y Eslovaquia), lo que le dejó **nº25 a nivel mundial y 3º a nivel americano** (sobre Canadá y solo superado por Costa Rica y Uruguay).*



*Sin embargo, **no todas son buenas noticias.***

*El mismo reporte también enumera a Chile dentro de los 28 países del mundo que, en términos generales, **se han vuelto menos democráticos en los últimos 10 años.***

Incluso más preocupante, el reporte señala que un **68% de la población mundial vive bajo gobiernos autocráticos** y que los niveles de calidad de la democracia en el mundo han descendido a niveles no vistos desde 1990.

Y aunque a los más viejos 1990 nos suene "hace poco"... **¡significa que hemos retrocedido 30 años!**



En resumen: hay razones para alegrarnos y para preocuparnos, pero sobre todo, **hay razones para ocuparnos.**

La democracia **no es una competencia**, sino que un logro, que se mantiene o se pierde gracias a lo que hacemos o dejamos de hacer.

Hagámonos cargo de ella.

